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Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 

Amen. Beugen wir unser Haupt in einem Wort des Gebets. 

Lieber gnädiger Vater. Wir, Herr, treten vor Dich in dem kostbaren Namen Deines Sohnes und 

glauben, Herr, dass wir Söhne sind, dass wir vor Grundlegung der Welt in Dir waren, und dass nichts 

anderes, was Leben in dieser Welt hat, außer dem Leben, das in Dir war, zu nichts wird. Also, Herr, 

erkennen wir, dass wir Teil Deines großen Vorhabens sind und planen, ein Vater zu sein, und wir 

sind Deine Kinder. Im Namen Jesu Beten wir. Amen. 

Sie können sitzen.  

 

Nun, diese heutige Predigt ist von gestern, und wir haben es tatsächlich drei Wochen lang gehalten, 

weil sie Wahlen in Afrika hatten und sie Probleme mit dem Internet hatten. Also beschlossen wir, das 

Treffen auf den 6. Januar zu verschieben. 

 

Das sind also die Fragen und Antworten für das Ministertreffen im Dezember/Januar. Es gibt hier 12 

Fragen, und da es so viele sind, habe ich beschlossen, es in zwei Gottesdienste aufzuteilen, einen am 

Morgen, der nur 2 Fragen/Antworten behandelt, und dann 10 Fragen/Antworten am Nachmittag, aber 

es ist tatsächlich kürzer. 

 

Die ersten 3 Fragen kamen aus den Diskussionen eines lokalen französischen Pfarrers zum Thema 

"Auferstehung und Entrückung". 

 

Zitate zu Frage Nr. 1) Frage und Antwort COD 64-0823M P: 38 ... Sie sind überall gestorben, in 

China, Japan, auf der ganzen Welt; und das Kommen des Herrn wird universell sein, diese 

Entrückung wird universell sein. Beobachte die Veränderung.  

 

"Es werden zwei im Bett sein; Ich nehme einen und lasse einen«, im selben Augenblick »es werden 

zwei auf dem Felde sein; Ich nehme einen und lasse einen", einen auf der dunklen Seite der Erde 

und einen auf der hellen Seite der Erde. Seht ihr? Es wäre eine universelle Entrückung. Ja, die 

Gemeinde wird alle zusammen sein, aber nachher, nachdem die Auferstehung und die Entrückung 

eingesetzt haben. 

 

Frage: Wir haben bemerkt, dass der Prophet sagte: "Nach der Auferstehung und der Entrückung 

hat begonnen." Wenn wir glauben, dass die Auferstehung der Braut im Zelt stattfinden wird, 

dann wird auch die Entrückung stattfinden, wie können wir dann verstehen, was er als nächstes sagte: 

eine auf der dunklen Seite der Erde und eine auf der hellen Seite der Erde.  

 

Antwort Nr. 1) Ok, ich weiß, dass der Engel sagte, um die Auferstehung und die Dinge darin zu 

beobachten, die das Zelt und die kleine Kiste in der Vision des Propheten betreffen. 

 

Jehova Jireh 56-0224 P:50 Wenn wir unser großes Zelt irgendwo hier draußen aufstellen, nehmen 

wir uns viel Zeit und gehen zwischen den Zeilen hindurch. Schaut euch die Auferstehung Ding an, 

wie sie sich da drinnen bewegt, einfach wunderschön. Verliebe dich einfach in Ihn und Er wird es 

dir offenbaren.  
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Er sagte nicht: "Schaut euch die Auferstehung da drinnen an." Er sagte, um das Auferstehung Ding 

zu beobachten. Nun, welcher Teil der Auferstehung Ding ist nicht das Wegholen, die Veränderung 

des Körpers, und wir wissen das die Veränderung des Körpers im Zelt ist. Die Sache oder Ding mit 

der Auferstehung ist also eine Veränderung des Körpers. Alles klar. Denn dann sagt er weiter. 

 

Und dann fiel mir auf, dass...Wisst ihr, was Gott, Abraham und Sarah dort getan hat? Ich werde 

euch sagen, was Er getan hat. ...? ... Er wandte sie wieder zu einem jungen Mann und einer jungen 

Frau zu. "Oh", sagst du, "Bruder Branham, das ist lächerlich." Aber Er tat es. Er trete sie in einen 

jungen Mann und eine junge Frau zurück. Er machte...  

 

Ok, wir müssen diese Aussage genauer untersuchen, denn ein Wort daneben ist Satans Königreich. 

Er sagte: "Wenn wir unser Zelt da draußen aufbauen ..."Wir denken also sofort darüber nach, was 

IM Zelt geschieht, aber er sagt das nicht, er sagt: "Schaut auf das Auferstehung Ding, wie es sich 

dort hineinbewegt."  

 

Es gibt also einen großen Unterschied zwischen dem Beobachten des Auferstehungs-Ding, wie es 

sich dort hineinbewegt, und dem Beobachten, wie die Auferstehung dort drinnen stattfindet. Versteht 

ihr, ihr müsst sehr vorsichtig mit deinen Formulierungen sein, denn wie könnte er sagen, dass es 

universell ist, dass die Auferstehung auf der ganzen Welt stattfindet. Menschen sind in Asien und an 

anderen Orten gestorben, und doch werden sie hier im Zelt auferweckt. Es macht keinen Sinn, aber 

es macht Sinn, sie werden dort oben auferweckt und dann kommen sie zum Zelt. Nun, wie kommen 

sie zum Zelt? Nun, auf diese Frage werden wir heute in der zweiten Hälfte dieser Predigt eingehen. 

 

Unsere Aufmerksamkeit sollte also darauf gerichtet sein, wie sich das Auferstehungs-"DING" dort 

hineinbewegt, denn dann lenkt er unsere Aufmerksamkeit auf das, was sich dort hineinbewegt, und 

er sagt: "Wisst ihr, was Gott, Abraham und Sarah dort getan hat? Ich werde euch sagen, was Er 

getan hat. Er wandte sie wieder zu einem jungen Mann und einer jungen Frau zu. 

 

Er spricht also über das DING der Auferstehung, das mit dem Zelt verbunden ist, die Veränderung 

des Körpers. Merken Sie sich das jetzt. Sie bekommen ihre Auferstehung, wir haben keine 

Auferstehung. Wie könnte also die Auferstehung im Zelt stattfinden? 

Wir sind da. Wir leben. Wir sind da. OK, aber wir haben uns verändert. 

Oh, das ist das Ding mit der Auferstehung. 

 

Wir bekommen unser Wechsel in diesem Raum. Es sieht also so aus, als ob die Auferstehung überall 

dort stattfinden wird, wo der tote Körper begraben wird. Einige an einem Ort auf der Welt, andere an 

anderen Orten auf der ganzen Welt. Der einzige Ort, den all diese Menschen gemeinsam haben, ist, 

dass sie in Christus begraben wurden. Sie waren in Seinem Wort. 

 

Nun, die Sache mit der Auferstehung ist die Veränderung des Körpers, aber das geschieht nicht unter 

der Stimme, sondern unter der letzten Posaune. Und das können wir in der Heiligen Schrift finden. 

 

1. Korinther 15:40 Und es gibt himmlische Körper und irdische Körper; aber anders ist der 

Glanz der Himmelskörper, anders der der irdischen; 

 

Der Apostel Paulus sagt uns also, dass es zwei Arten von Körpern gibt, einen, der himmlisch ist, das 

ist euer geistlicher Körper, den Bruder Branham eure Theophanie nannte, wobei das Wort "Theo" 

"Gott" bedeutet, so wie wir das Wort "Theologie" verwenden, die das Studium Gottes ist."  
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Und das andere Wort ist "Phanie", was Leib bedeutet. Das ist also der Leib, den Gott in Seinem 

Denken für dich bestimmt hat, bevor die Welt gegründet wurde. So sieht das Bild aus, das Er für dich 

vorherbestimmt hat.  

 

41 Es gibt eine Herrlichkeit (Doxa) der Sonne und eine andere Herrlichkeit (Doxa ) des Mondes und 

eine andere Herrlichkeit (Doxa) der Sterne. (Söhne) denn ein Stern (Sohn) unterscheidet sich von 

einem anderen Stern (Sohn) in seiner Herrlichkeit. (in Doxa) 

 

Mit anderen Worten, William Branham hatte viel mehr Doxa als wir. Aber wisst ihr, Bruder Vayle 

hatte mehr als wir, aber ihr wisst, dass wir mehr haben als viele andere Leute.  

 

Mit anderen Worten, jeder Sohn hat ein Maß des Geistes Christi, aber Jesus hatte es ohne Maß.  

 

Epheser 4:7 Jedem von uns aber ist Gnade gegeben nach dem Maß der Gabe Christi. (Das Maß 

Christi, das wir haben, ist das Maß Seines Geistes, das wir haben.) 

 

Seht ihr, ich erinnere mich, dass einmal ein Mann sagte: "Nun, ich kann Bruder Vayle nicht verstehen. 

Wisst ihr, Bruder Branham sagte, er sei geisterfüllt und er habe so viel Wort, aber er habe so einen 

lausigen Geist. Und ich sagte, nur eine Minute. Ich sagte: Das Maß des Wortes ist das Maß des 

Geistes. Du kannst nicht ändern, was Gottes Wort sagt. Wisst ihr, als Johannes sich umdrehte, um die 

Stimme zu sehen, die zu ihm sprach, sah er was? Das Licht. Okay, du kannst diese Dinge nicht sagen. 

Es macht einfach keinen biblischen Sinn.  

 
2. Korinther 10:13 Wir aber wollen uns nicht ins Maßlose rühmen, sondern nach dem Maß des 

Wirkungskreises, den uns Gott als Maß zugemessen hat, nämlich dass wir auch bis zu euch gelangen 

sollten. 

 

Mit anderen Worten, ich werde es nicht in seinem vollen Maß sagen, aber ich werde es sagen, damit 

das Maß, das ihr habt, es empfangen kann. Es ist noch nicht die Zeit, dass das volle Maß kommt, 

denn er sagt, dass es kommen wird, wenn Gott euch den Geist der Weisheit und Offenbarung in der 

Erkenntnis Seiner Selbst gibt. 

 

Römer 12:3 Paulus sagt: " Denn ich sage kraft der Gnade, die mir gegeben ist, jedem unter euch, 

dass er nicht höher von sich denke, als sich zu denken gebührt; Mit anderen Worten, nur weil Er dir 

ein Verständnis gibt, mach dich nicht zu einer großen oder kleinen Person in Seinem Reich. Du bist 

eine Person in Seinem Reich, sondern dass er auf Bescheidenheit  bedacht sei, wie Gott jedem 

Einzelnen das Maß des Glaubens zugeteilt hat. 

 

Und ich sage euch, ich hatte eine Halleluja-Zeit in meinem Arbeitszimmer, weil ich jetzt Dinge 

gesehen habe, die ich nie zuvor gesehen habe. Wenn es um Erwählung geht, studiere ich gerade. Ich 

habe 4 Predigten über Erwählung und Erwählung Gottes. Ein Gott in Souveränität, Er ist souverän in 

Seiner Erwählung und Er ist souverän in Seiner Verwerfung. 

 

Und du sagst, nun, warte einen Moment, wie könnte Gott souverän in der Verwerfung sein? Alles 

klar. Du wirst es herausfinden. Und ich benutze das als Teaser. Darauf werden wir noch eingehen. 

Und es ist wirklich dynamisch, denn ich gebe Ihnen nur einen Hinweis. 

 

Schlage das Wort "Ich habe dich nie gekannt" nach. Jetzt sagen die Leute, na ja, habe ich das nicht 

gemacht? Habe ich das nicht getan? Und Er sagt: "Ich habe dich nie gekannt." Nun, wir sagen, das 

bedeutete nur, dass Gott Esau kannte und Er Esau hasste. Nein, Gott kannte Esau nicht. Er hasste 

alles, was in Seinen Plan eingeworfen wurde. Das gibt euch einen Hinweis darauf, dass nur denen in 
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Seinem Plan das ewige Leben gegeben wird. Diejenigen, die außerhalb Seines Plans stehen, sind wie 

wilde Tiere, die ihre Vorfahren haben, von einem rohen Tier abstammen, und sie sind dazu 

geschaffen, vernichtet zu werden.  

 

Ihr habt es also mit einem Maß, und jeder Mensch hat sein Maß, und ihr sollt nicht über das Maß 

hinausdenken, das ihr habt. 

 

Den Weg zurück 62-1123 P:106 Glaubst du von ganzem Herzen? Sprich mit einigen dieser Leute. 

Ich habe sie noch nie in meinem Leben gesehen. Ich weiß nicht, was jetzt mit ihnen los ist. Das ist der 

Heilige Geist. Das ist eine Rechtfertigung dafür, dass ich euch die Wahrheit gesagt habe. Der Weg 

zurück ist der Weg, den ich dir gesagt habe. Die Kirche ist verloren in der Wildnis und wandert 

umher. 

 

Gott, unser Vater, ist hier unter uns, in uns, wie Er in Seinem Sohn, Christus Jesus, war. Nur Er 

war in Ihm ohne Maß, in uns nach Maß, aber derselbe Geist. Seht ihr es nicht? Weißt du es nicht? 

Glaube es von ganzem Herzen. Wo sind wir? Habe Glaube an Gott. Glaube an diese Dinge.  

 

Hört zu, wie wollt ihr einen souveränen Gott haben, der Sich des einen erbarmt und des anderen nicht 

erbarmt, ohne an Gott zu glauben? Ich meine, meine Güte, warum solltest du das nicht wollen? 

 

Ich meine, schau, wenn du erkennst, dass du tatsächlich, nicht nur theologisch gesprochen hast, 

sondern tatsächlich in Gottes Denken und in Seinem Sinn, und deshalb ist ein Attribut Gottes und 

dein Leben dort, eine Widerspiegelung Seines Lebens. Es ist tatsächlich Sein Leben in dir. Nicht nur 

eine Reflexion, sondern es ist Sein Leben in dir. Wie könnte Gott dich dann jemals vernichten? Er 

würde Sich Selbst zerstören. Oh, schneide einen Finger ab, schneide 2 Finger ab, schneide dir die 

Zehen ab, schneide dir die Ohren ab.  

 

Was für einen Gott hättest du? Gott kennt dich aber kennt sie nicht. Er sagte,  Ich habe dich nie 

gekannt. Du warst nicht in Meinem Denken. Oh, Esau, sagte Er, ich hasse ihn. Und Bruder Branham 

sagte, das sei vor Grundlegung der Welt gewesen. Aber Esau wurde eingeworfen. Er kam nicht aus 

dem Sinn Gottes. Gott hasst also alles, was nicht in Seinem Wort ist. 

 

Ihr seht es. Wenn es nicht aus Gottes Wort kommt, hasst Er es. Deshalb kann es zerstört werden. 

Sagst du. Nun, das sehe ich einfach nicht. Nun, hör mal zu, vernichtest du Unkraut? Warum Unkraut 

vernichten und nicht den Weizen? 

 

Warum vernichten Sie nicht das Gemüse in Ihrem Garten zusammen mit dem Unkraut in Ihrem 

Garten? Weil das Unkraut nutzlos ist, oder? Sie wurden in den Plan hineingeworfen. Mein Plan war 

es, einen Garten zu haben, der mit allerlei gutem Gemüse und allem anderen gefüllt ist. Aber der 

Wind hat einen Haufen Unkrautsamen in meinen Garten geweht. Was soll ich also tun? Ich verbrenne 

es. Wenn ich es also verbrennen kann, warum ärgere ich mich dann über Gott, weil Er die Dinge 

verbrennt, die in Seinen Plan hineingeworfen sind? Du verstehst. 

 

Und wenn wir uns damit beschäftigen, ist das hier einfach sehr, sehr vollgepackt. Und so denke ich, 

dass wir zu einem besseren Verständnis unserer Sohnschaft kommen werden, als wir es je zuvor getan 

haben, weil wir erkennen werden, dass wir ein Teil Gottes sind. Es ist keine Theologie. Nicht nur, 

Wir denken, dass wir es sind. Wir wissen, dass wir es sind. Alles klar. 

 

Gott, unser Vater, ist hier unter uns, in uns, wie Er in Seinem Sohn, Christus Jesus, war. Nur Er 

war in Ihm ohne Maß, in uns nach Maß, aber derselbe Geist. Seht ihr es nicht? Weißt du es nicht? 

Glaube es von ganzem Herzen. Wo sind wir? Habe Glaube an Gott. Glaube an diese Dinge, was 
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Jesus gesagt hat. Wie konnte Er der Sohn Gottes sein und lügen? Wie kann Er ein Versprechen geben, 

das nicht wahr ist?  

 

Soll der Richter der ganzen Erde nicht recht tun? Seht ihr. 

 

Das liegt daran, dass wir nicht inokulieret wurden. Komm zurück zum Balsam. Kommt zurück und 

lasst den wahren Heiligen Geist nicht eine Emotion, keine Aufregung: und doch ist es Aufregung, und 

doch ist es Emotion. Aber lass Es hereinkommen und Sich Selbst rechtfertigen. Aufmachen. Es wird 

die Dinge tun, die Er immer getan hat. "Wer an Mich glaubt, der soll die Werke, die Ich tue, auch 

tun?" Glaubst du es jetzt?  

 

Nun, beachtet, dass er sagte, Jesus war ohne Maß, denn in Ihm war die Fülle der Gottheit, aber ihr 

habt es nur in einem Maß. Und jeder Mensch hat ein anderes Maß. Das ist es, was die Bibel lehrt: Er 

hatte Gottheit ohne Maß. 

 

Kolosser 2:9 Denn in ihm wohnt die ganze Fülle der Gottheit, leibhaftig.  

 

Johannes 3:34  Denn der, den Gott gesandt hat, redet die Worte Gottes; denn Gott gibt den Geist 

nicht nach Maß. 

 

Und natürlich hat Er das nie über uns gesagt. Er sagte sogar, dass wir alle ein Maß haben.  

 

Matthäus 23:32 Ja, macht ihr nur das Maß eurer Väter voll! 

 
Wenn wir also ein Maß haben, das Gottes Doxa ist, und wir haben ein Maß von diesem Doxa, dann 

haben sie ein Maß für das, was ihre Väter vor ihnen gesucht haben. Denn jedes Samen kommt nach 

seiner eigenen Art. Ihr seht, warum Schlangensamen, es zu verstehen, so wichtig ist. Es war ein 

eingeworfenes Leben. Sie sollten nicht hier sein. Sie waren nicht in Gottes Plan, hier zu sein. 

 

Aber durch die Gesetze, die das Gesetz des Lebens regieren, ließ Gott zu, dass Seine Gesetze einen 

Erlösungsplan hervorbrachten. Oh, es ist jetzt ein schöner Gedanke, einfach eine schöne Sache. Nicht 

nur ein Gedanke, es ist tatsächlich die Realität.  

 

Nun sehen wir, dass jeder Stern oder Sohn ein anderes Maß an Herrlichkeit hat. Lasst uns also weiter 

in 1. Korinther 15 lesen, und wir werden mit Vers 42 fortfahren. 

 

42 So ist es auch mit der Auferstehung der Toten: Es wird gesät in Verweslichkeit und auferweckt in 

Unverweslichkeit; 43 es wird gesät in Unehre  

 
Seht ihr, es ist in Verweslichkeit gesät. Er ist in Unverweslichkeit auferstanden. Jetzt kann ich sehen, 

wie ich die Schrift jeden Tag mehr und mehr anpasse. Während der Körper sich im Alter selbst 

korrumpiert, beginnt er, die Manifestation dieses Wortes anzunehmen: In Ordnung. 

Es wird gesät in Verweslichkeit und auferweckt in Unverweslichkeit; 43 es wird gesät in Unehre 

und wird auferweckt in Herrlichkeit; es wird gesät in Schwachheit und wird auferweckt in Kraft; 

44 es wird gesät ein natürlicher Leib, und es wird auferweckt ein geistlicher Leib. Es gibt einen 

natürlichen Leib, und es gibt einen geistlichen Leib. 

 
(So sagte nun der Apostel Paulus) "so auch" (von diesem anderen Maß sprechend. Er sagt: "So ist 

auch die Auferstehung der Toten".  
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(Wir werden also immer dieses andere Maß haben, wie wir es in unserem natürlichen Selbst haben, 

so werden wir es auch in dem spirituellen Leib haben, zu dem wir gehen.)  

 

Mit anderen Worten, es wird einige auf der anderen Seite geben, die immer noch Propheten sind. Sie 

können immer noch Dinge tun, die du nicht tun kannst, aber das macht nichts, weil du ein Sohn bist. 

Das ist alles, was zählt. Du bist ein Sohn oder eine Tochter Gottes. 

 

45  So steht auch geschrieben: Der erste Mensch, Adam, »wurde zu einer lebendigen Seele«; der 

letzte Adam zu einem lebendig machenden Geist. 46 Aber nicht das Geistliche ist das Erste, sondern 

das Natürliche, danach [kommt] das Geistliche. 

 

Das bedeutet einfach, dass wir zuerst in unserer natürlichen Beschaffenheit kommen, dann 

bekommen wir unseren spirituellen Leib. Denken Sie daran, wir kommen hierher, um zu getestet zu 

werden. Einige sind jetzt drin; Andere werden niemals sterben, aber ihr spiritueller Leib wird sich mit 

ihrem natürlichen Leib verbinden und sie werden verändert werden.  

 

47 Der erste Mensch ist von der Erde, irdisch; der zweite Mensch ist der Herr aus dem Himmel. 48 Wie der 

Irdische beschaffen ist, so sind auch die Irdischen; und wie der Himmlische beschaffen ist, so sind auch die 

Himmlischen. 49 Und wie wir das Bild des Irdischen getragen haben, so werden wir auch das Bild des 

Himmlischen tragen. Nicht wir können. Wir werden es tun.  

 

Dann sagt er uns etwas sehr Wichtiges, dass dieser natürliche Leib es niemals schaffen wird, dass er 

diesen Geistleib mit sich verbunden haben muss, sonst kann er das Reich Gottes nicht erben. 

 

50 Das aber sage ich, Brüder, dass Fleisch und Blut das Reich Gottes nicht erben können; auch erbt das 

Verwesliche nicht die Unverweslichkeit. 51 Siehe, ich sage euch ein Geheimnis: Wir werden zwar nicht alle 

entschlafen, wir werden aber alle verwandelt werden, 

 

Wie soll das geschehen? Er sagt es dir. 

52 plötzlich, in einem Augenblick, zur Zeit der letzten Posaune; denn die Posaune wird erschallen, 

und die Toten werden auferweckt werden unverweslich, (also auf der ganzen Welt) und wir werden 

verwandelt werden. 

 

Beeindruckend. Wir werden uns also auf der ganzen Welt verändern? Nein. Im Zelt, in der kleinen 

Kiste. Das ist es, was die Vision zeigte. 

 

Die Auferstehung, die wir kennen, geschieht also universell auf der ganzen Welt, unter der Stimme 

der Auferstehung. Das ist der Grund, warum ich gelehrt habe, dass es eine Zeitspanne geben wird, 

die ich die Auferstehungssaison nenne.  

 

Nun, denkt daran, dass der Alpha- und der Omega-Dienst derselbe sind, und wenn Jesus einen Dienst 

vor der Auferstehung von 33 1/2 Jahren hatte und dann einen Dienst nach der Auferstehung von etwa 

40 Tagen, dann wird auch der Prophet Gottes für diese Omega-Generation einen Dienst vor der 

Auferstehung von mehr als 33 Jahren haben, was er auch tat, und einen Dienst nach der Auferstehung 

von etwa 40 Tagen, was etwa 6 Wochen mehr oder weniger ein paar Tage sind.  
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Und in jedem Zitat über das Zelt sagt er, dass er sich etwa 6 Wochen Zeit nehmen würde, um es zu 

tun, und das sind 42 Tage, wenn wir die vollen sechs Wochen gehen, aber wenn es das Gleiche ist 

wie Jesus, werden es 40 Tage sein, was bedeutet, dass die Arbeit nur um ein paar Tage verkürzt wird. 

Da sind Sie also.  

 

53 Denn dieser Verwesliche muss Unverweslichkeit anziehen, und dieser Sterbliche muss 

Unsterblichkeit anziehen . 54 Wenn nun dieser Verwesliche Unverweslichkeit und dieser Sterbliche 

Unsterblichkeit angezogen haben wird, dann wird das Wort geschehen, das geschrieben steht: Der 

Tod wird vom Sieg verschlungen. 

 

Nun, wann legt dieser Sterbliche Unsterblichkeit an? Bei der letzten Posaune. Und was passiert bei 

der letzten Posaune? Ich denke, es ist irgendwie interessant, die Parallele, weil man in der Natur hat, 

dass Trump der 45. Präsident war, so etwas in der Art. Biden ist der 46 Präsident. 

Nun, dann wird Trump der 47. Bei der letzten Posaune sein. Alles klar. 

 

Wie auch immer, Gott hat irgendwie Seinen eigenen Sinn für Humor. Ich denke, dass Er das sogar 

zulässt. Aber natürlich glaube ich nicht, dass es eine Wahl geben wird. Nun, ich könnte mich irren, 

aber ich glaube, dass Daniel 8, zeigt, dass er fertig ist. Er ist rausgenommen. Er wurde entmachtet. 

 

Nun, wann legt dieser Sterbliche Unsterblichkeit an? Und lassen Sie mich ein wenig dazu sagen. 

Biden liegt also bei einer Zustimmungsrate von 30 Prozent. Das bedeutet, dass er etwa 30% der 

Stimmen erhalten hat. Trump kommt auf rund 40 Prozent der Stimmen. 

 

Und dann gibt es natürlich ein paar Leute, die sich auf etwa 15 % oder vielleicht 20 % summieren. 

Sie haben weitere 30 %, aber Kennedy Junior hat etwa 20 oder 19 %, OK? Und dann gibt es die 

Grüne Partei, da sind zwei Leute, und dann gibt es die andere Partei, das sind noch ein oder zwei 

Prozent. Wenn man also all diese Prozentsätze zusammenzählt, gibt es keine Möglichkeit, dass Biden 

über 30 % kommen kann. Er weiß dass, du denkst, dass er die Wahl weitergehen lassen wird. Er wird 

das tun, was sie drüben in der Ukraine getan haben. 

 

Das hat uns gezeigt, was hier auf uns zukommt. Er sagte die Wahl ab und sagte: "Oh, wir befinden 

uns gerade im Krieg." Wir können keine Wahlen abhalten. Ich glaube also, dass wir keine Wahlen 

erleben werden. 

 

Jetzt kommen wir vielleicht zu den Vorwahlen, aber das ist auch schon alles, was wir erreichen 

werden. Sie haben 102 Anklagen gegen Trump, 102. Sie werden sowieso versuchen, ihn mit Haken, 

Leine oder Senker schuldig zu machen, aber sie werden es nicht tun. Und immer mehr dieser Leute 

zeigen, dass sie Lawfare nicht einmal wirklich benutzen. 

 

Wenn sie also keine Lawfare verwenden können und die Maschinen genauer beobachtet werden, was 

ist dann die letzte Option? Habe es einfach nicht. Und diese Nation versinkt in einer Depression, also 

läuft alles auf diesen Punkt hinaus. Wir werden weg sein. Ich mache mir keine Sorgen, dass es keine 

Wahlen gibt. Ich warte nur darauf, dass mein Leib hier rausgeholt wird. 

 

1. Thessalonicher 4:13  Ich will euch aber, Brüder, nicht in Unwissenheit lassen über die 

Entschlafenen, damit ihr nicht traurig seid wie die anderen, die keine Hoffnung haben. 

 

Es wird eine Zusammenkunft der Lebenden und derer geben, die vor uns gegangen sind. 

Lassen Sie mich auch das einwerfen, in Ordnung. Wir kennen diejenigen von uns, die alt genug sind, 

um zu wissen, dass es nur eine Handvoll hier gibt, als Clinton ins Amt kam, denn da war der Typ mit 
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der Nase. Wie lautet der Name? Er stammte aus Missouri. Der reiche Mann. Vielleicht ist es vor 

deiner Zeit. OK, es war um 1980 herum passiert? Perot. Perot erhielt also 19 Prozent der Stimmen, 

die eigentlich an Bush hätten gehen müssen. Das ist der Grund, warum Bush die Wahl verloren hat. 

 

Clinton erhielt nur 42 Prozent der Stimmen. Jetzt sollten 42% der Stimmen Sie nicht einmal mehr 

dazu bringen. Sie sollten sagen, dass Sie mindestens 50% haben müssen oder es vergessen. Aber 42 

Prozent der Stimmen, das ist die höchste Stimmenzahl, die er je bekommen hat. Das ist das Höchste, 

den er je erreicht hat, 42 %. Dadurch, dass wir eine dritte Partei hatten, konnte jemand bei uns 

intervenieren. Nun, das ist dasselbe, was dieses Mal passieren wird. Also werden sie es nicht zulassen. 

 

Es geschah vor dem Ersten Weltkrieg, als Wilson ins Amt kam, in Ordnung, Theodore Roosevelt 

wollte nicht für das Präsidentenamt kandidieren. Also sein Vizepräsident kandidierte und dann 

entschied er in letzter Minute, dass er kandidieren werde. Also kam er mit der Bullwinkle-Party und 

er kandidierte. Er erhielt etwa 19% der Stimmen und nahm Stimmen von seinem Vizepräsidenten 

weg. 

 

Und deshalb gewann Wilson es mit einer sehr geringen Anzahl von Leuten. Aber schauen Sie sich 

die Dinge an, die unter Wilson passiert sind. Wir hatten das Bankensystem und all die anderen Dinge, 

die passiert sind, die Besteuerung, das Bankensystem, all das hat unter Wilson angefangen. Sie 

werden es also nicht zulassen. 

 

Seht ihr, wie er sagt: "Mach dir keine Sorgen um die, die schlafen, Gott hat in Seiner Parousia alles 

unter Kontrolle." Sie sind in guten Händen. 

 

14  Denn wenn wir glauben, dass Jesus gestorben und auferstanden ist, so wird Gott auch die 

Entschlafenen durch Jesus mit ihm führen. 

 

Beachte, dass er sagt: "Mach dir keine Sorgen um die, die schlafen, Gott wird sie nicht zurücklassen, 

in Seiner Parousia wird Er sie mit sich führen." So erweckt er sie von den Toten. Aber sie müssen 

immer noch zusammenkommen, damit die Körperveränderung verherrlicht wird. OKAY. 

 

15 Denn das sagen wir euch in einem Wort des Herrn: Wir, die wir leben und weggeholt zu werden  

bis zur Parousia des Herrn übrig bleiben, werden den Entschlafenen nicht zuvorkommen; 

 
Mit anderen Worten, wir werden alle zusammen gehen. Seht ihr, ohne uns können sie nicht 

vervollkommnet werden. Wir müssen also unsere Veränderung bekommen, weil sie verändert 

werden, wenn sie hochkommen. Aber wir versammeln uns, damit wir alle zusammen gehen können. 

Altes Testament, Neues Testament, alles in Ordnung. Mit anderen Worten, wir werden alle zusammen 

gehen. 

Und damit das geschehen kann, muss es zuerst eine Zusammenkunft der Lebenden mit den Toten 

geben.  

 

16 Denn der Herr selbst wird, wenn der Befehl ergeht  (von dem wir aus der Entrückungspredigt 

wissen, dass es die Botschaft ist) und die Stimme des Erzengels (von der er uns auch gesagt hat, dass 

sie die Auferstehung ist)und die Posaune Gottes erschallt, vom Himmel herabkommen, und die Toten 

in Christus werden zuerst auferstehen. 

 

Vor der Posaune, vor der Veränderung des Leibes, findet also die Auferstehung statt. Und dann sind 

zuerst die Toten in Christus auferstanden.  
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Er sagt uns also, dass die Auferstehung zuerst stattfinden muss, wenn die Heiligen unbestechlich 

zurückkommen, aber wir müssen zuerst verändert werden, bevor wir Jesus in der Luft begegnen 

können. Deshalb sind sie ohne uns nicht vollkommen. Sie kommen nicht in Seine Präsenz.  

 

17 Danach werden wir, die wir leben und übrig bleiben, zusammen mit ihnen entrückt werden in 

Wolken, zur Begegnung mit dem Herrn, in die Luft, und so werden wir bei dem Herrn sein allezeit. 

 

Nun, ich könnte etwas dazu sagen, aber dazu kommen wir etwas später.  

 

Seht ihr, bei Seiner Parousia, kommt Er mit einer Botschaft herunter, und Bruder Branham sagte, 

dass es nicht um ihn geht, sondern darum, was Er tut. Es dreht sich alles um Ihn, ich spreche von 

Gott, und ich (Bruder Branham) bin nur eine Stimme, die euch sagt, was Er tut.  

 

Gesalbte zur Endzeit 65-0725M P:193 Nun, ich möchte, dass ihr wisst, dass dies sicher ist. Und 

ihr, die ihr euch diese Kassette anhört, ihr habt heute vielleicht gedacht, dass ich das über mich selbst 

sagen wollte, da ich diese Botschaft packte. Ich habe damit nicht mehr zu tun als nichts, nicht mehr 

als nur eine Stimme.  

 

Und meine Stimme, auch gegen mein besseres Wissen... Ich wollte Trapper werden. Aber es ist der 

Wille meines Vaters, den ich zu tun verkünde und entschlossen bin, zu tun. Ich war nicht Derjenige, 

der unten auf dem Fluss erschien; Ich stand nur da, als Er erschien.  

 

Ich bin nicht derjenige, der diese Dinge ausführt und diese Dinge vorhersagt, die so perfekt 

geschehen, wie sie sind; Ich bin nur einer, der in der Nähe ist, wenn Er es tut. Ich war nur eine 

Stimme, die Er benutzte, um es zu sagen. Es war nicht das, was ich wusste, es war das, wozu ich 

mich einfach hingab, durch das Er sprach.  

 

Ich bin es nicht. Es war nicht der siebente Engel, oh nein; es war eine Offenbarung des 

Menschensohnes. Es war nicht der Engel, seine Botschaft; es war das Geheimnis, das Gott entfaltete. 

Es ist kein Mann; es ist Gott. Der Engel war nicht der Menschensohn; er war ein Bote des 

Menschensohnes. Der Menschensohn ist Christus. Er ist Derjenige, von dem du dich ernährst.  

 

Du ernährst dich nicht von einem Mann. Ein Mensch, seine Worte werden versagen, aber du 

ernährst dich vom unfehlbaren Leib Wort des Menschensohnes. Wenn du dich nicht vollständig 

von jedem Wort ernährt hast, um dir die Kraft zu geben, über all diese Konfessionen und Dinge der 

Welt zu fliegen, wirst du es dann in dieser Zeit tun, während wir beten?  

 

Und dann schließt die Schrift natürlich: 18 So tröstet nun einander mit diesen Worten. Und es ist sehr 

tröstlich zu wissen, dass Gott hier ist. 

 

Nun, zurück zu 1. Korinther 15:55 O Tod, wo ist dein Stachel? Totenreich, wo ist dein Sieg?«  56 Der 

Stachel des Todes aber ist die Sünde, die Kraft der Sünde aber ist das Gesetz. 57 Gott aber sei Dank, 

der uns den Sieg gibt durch unseren Herrn Jesus Christus! 

58 Darum, meine geliebten Brüder, seid fest, unerschütterlich, nehmt immer zu in dem Werk des 

Herrn, weil ihr wisst, dass eure Arbeit nicht vergeblich ist im Herrn! 

 

Blinder Bartimäus 56-0407 P:44 Beobachte die Auferstehung. Und alles auswirkt, was von den 

Friedhöfen kommt. Ihr sagt: "Wie viele von euch sind im Vertrauen auf Gott gestorben? Wie viele 
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von euch sind gestorben, weil sie der medizinischen Wissenschaft vertraut haben?( Mit anderen 

Worten, du bekommst die medizinische Wissenschaft oder du wirst Gott vertrauen, wenn die Plagen 

kommen.) Und sehen, wie es sich auswirken würde. Sicherlich.  

 

Warum, glauben Sie, war Bruder Don Shearer so verärgert, als sie ihn wiederbelebten und am Leben 

erhielten, und als sie ihn schließlich davon wegnahmen, konnte er nach Hause gehen. Aber indem sie 

ihn an lebenserhaltende Maßnahmen anschlossen, hinderten sie ihn daran, sein Versprechen zu 

erhalten, in einem anderen Körper zu sein.  

 

Aber genauso schnell... Sie sind auf der Suche nach jeder Kleinigkeit. "Das ist nicht richtig. Das ist 

falsch. Das ist es." Nur weil es Christus ist... Die Welt gehört dem Teufel. Und die Bibel sagt ganz 

klar, dass jedes Reich auf Erden vom Teufel regiert wird. Jesus Christus erkannte das und sagte es. 

Wir sind also keine Ausnahme.  

 

Mit anderen Worten, all diese Dinge, die in der Welt passieren, werden uns beeinflussen. Sie betreffen 

uns. Solche Dinge passieren; sie wirkten sich auf Noah aus, OK? Sie wirkten sich auf Mose aus. Alles 

klar? 

Sie beeinflussen uns, aber wir haben eine Verheißung von Gott, einen Sieg, dass Er in dieser Zeit bei 

uns sein wird. Er war bei Schadrach, Meschach und Abednego. Er war bei Daniel in der Höhle des 

Löwen.  

 

Seht euch nur die Bosheit an. Schauen Sie sich nur an, was vor sich geht, wie sie versuchen, Fehler 

zu finden, versuchen... Und sie haben niemals... Möge diese arme, alte blinde Frau ihr Zeugnis von 

der Herrlichkeit Gottes geben.  

 

Wissen Sie, es ist interessant, aber Sie sehen diese Dinge im Internet, wo sie einen Haufen Liberaler 

interviewen und ihnen zeigen, dass ihre Logik einfach fehlerhaft ist, und sie fangen an, ihren Mund 

zu öffnen, um ihnen zu sagen, das ist Betrug, und schauen Sie sich das an und schauen Sie sich das 

an und sie bekommen ein oder zwei Informationen. Sie gehen einfach weg. Sie können es nicht 

ertragen. Warum? Weil sie die Wahrheit nicht ertragen können. Wer zum Licht kommt, wird gerettet 

werden. Aber diejenigen, die zurückgewiesen werden, werden nicht ans Licht kommen. 

 

Möge diese arme, alte blinde Frau ihr Zeugnis von der Herrlichkeit Gottes geben. Du siehst eine 

kleine winzige Stelle, wenn du dafür bezahlt hast, im hinteren Teil der Zeitung, ungefähr so groß. 

Sicher, sie ist von vornherein eine farbige Frau. Seht ihr?  

 

Sie würde irgendwo ganz hinten auf der Seite stehen. Aber lass es mich dir sagen, Schwester, wenn 

du hier sitzt. Dein Name steht vielleicht nicht auf dem "Who's who", aber ich glaube, er steht auf dem 

Lamm des Lebens. Und ich hätte es lieber dort als den ganzen Pomp der Welt. Denn einen Tag 

müssen wir hier weg.  

Was nützt uns das, wenn wir dort nicht anerkannt werden? So unmöglich es für ein Auto ist, ohne 

Benzin zu fahren, so unmöglich ist es für dich, jemals in den Himmel zu kommen, ohne wiedergeboren 

zu werden. Es wird einfach nicht funktionieren; Es gibt nichts, womit man arbeiten könnte.  

 

Seht ihr, wenn ihr keine Identifikation habt, bevor die Welt erschaffen wurde, dann habt ihr auch jetzt 

keine Identifikation. Wenn du damals nicht im Lebensbuch des Lammes warst. Du bist jetzt nicht 

dabei. Ihr mögt im Buch des Lebens sein, aber seht, eure Namen wurden aus dem Buch des Lebens 

herausgenommen, aber nicht aus dem Lebensbuch des Lammes. Nie. 

 

Zitate zu Frage Nr. 2) Wir glauben, dass die Auferstehung die Braut betrifft, wie der Prophet sagte: 

 

Wir haben also dieses Zitat von Bruder Branham.  
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Restaurierung des Brautbaums 62-0422 P:225 ... Ich werde das Abendlicht aussenden, und es 

wird zurückbringen, das Wort zurückbringen und Es offenbaren. Ich werde alles wiederherstellen, 

was ich versprochen habe. Alles, was ich versprochen habe, wird derselbe Heilige Geist bringen und 

die gleichen Zeichen tragen. Ich werde für die Braut ein Ostern, eine Auferstehung haben, so wie 

Ich sie für den Bräutigam hatte." 

 

Aber im folgenden Zitat sagte er, dass die Auferstehung für alle Heiligen sein wird, sogar für Adam 

und Eva, Hebräer, Kapitel 6, JEFF IN 57-0908E S: 85 ... Eines Tages kommen wir ans Ende des 

Weges; die Sonne wird sich weigern zu scheinen; dann wird Gott rufen.  

 

Adam wird die Hand ausstrecken, Eva schütteln und sagen: "Liebling, hier ist es; Es ist Zeit 

aufzuwachen." Eva wird die Hand ausstrecken, Abel ergreifen und sagen: "Komm heraus, Liebling; 

Es ist Zeit aufzuwachen." Abel wird Seth ergreifen; und Seth wird Noah ergreifen; und Noah wird 

ergreifen, oh, hinab, hinab zu Abraham und hinab, wie sie kommen.  

Es wird ein großes Erschüttern und Erwachen geben, wenn der Sohn Gottes kommt. Wir werden an 

jenem Tag in Seinem Ebenbild dastehen.  

 

Frage Nr. 2: Was halten Sie davon?  

 

Antwort Nr. 2: Ich glaube, dass die meisten Menschen in dieser Botschaft die Lüge geglaubt haben, 

dass die Braut nur diejenigen sind, die in dieser Endzeit an die Botschaft geglaubt haben, und sie sind 

sich nicht bewusst, dass alle auserwählten Gläubigen von Adam abwärts die Braut Christi genannt 

werden. Sie sind die Auserwählten Gottes. Ich erinnere mich, dass ich mit einem Minister gesprochen 

habe und er sagte: "Oh, wie Adam und Eva und all die anderen sind nicht wirklich ein Teil der Braut." 

Nun, ja, das sind sie. Sie sind der erste Teil der Braut. Alles klar.  

 

Es gibt kein Zitat, das besagt, dass die Auserwählte Gottes, die Braut Christi, nur aus diesem Zeitalter 

stammt. Gott hat Seine Auserwählten, und Adam, und Seth, und um nur einige andere zu nennen, 

Moses und Abraham und David usw. sind ebenso ein Bruder in einer großen Familie von Brüdern, 

wie Christus der älteste Bruder in dieser Familie Gottes ist. Die Braut ist aus allen Altersgruppen.  

 

Wie ich überwinden kann 63-0825M P:107 Paulus predigte dieses Wort und schrieb dieses Wort, 

das gleiche Wort, dem wir zu folgen versuchen, weil er das Alte Testament nahm und es gemusterte 

und zeigte, dass es ein Typus war, dass das ganze Alte Testament ein vollkommener Vorbild des 

Neuen war. O Herr, mögen wir diesem Beispiel folgen.  

 
Wir sehen unseren Herrn, was Er getan hat, und wir erkennen, dass diese Heiligen des Alten 

Testaments heute Morgen, wir finden heraus, dass sie gegangen sind. Als Jesus auferweckt wurde, 

gingen sie mit Ihm. Und, Herr, wir glauben, dass wir gehen werden, wenn Er die Posaune bläst. 

Wir glauben es, dass die Braut an jenem Tag vorgeht und sich mit der hebräischen Gruppe von Es 

verbinden wird. ( mit der hebräischen Gruppe von Es verbinden wird. Was ist es? Die Braut) und 

gemeinsam wird es ein Hochzeitsmahl in Herrlichkeit geben.  

Wir werden heute Nachmittag mit den restlichen Fragen fortfahren. 

Beugen wir unsere Häupter im Gebet. 

Gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, dass Du uns diese Botschaft verständlich gemacht hast. 

Und Vater, wir beten einfach, dass es uns Ruhe bringt, dass es einen Frieden bringt, der alles 

Verständnis für uns übersteigt. Im Namen Jesu Christi Beten wir. Amen. Amen. 
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